

【感想アンケートのまとめ】 大喜利ワークショップ
2023年 11月 18日(土) 18時 パルトピアやまぐち

◆今日の感想・意見・質問などを、自由にお書きください。

- ◇ とても興味深いお話をありがとうございました。コミュニケーションを取るうえで、相手がどう受け取るか、自分の思いを正確に「受けて」もらえるようにするためにはどう表現したらいいのか。試行錯誤しながら伝えていくのが大事だなと思いました。(37才女性)
- ◇ 笑いの学術的？構造をイメージできたことで、より「面白」を意図的に作り出す大きなヒントを得ることが出来ました！今まで無意識にやっていたことの意味も理解しました。これからも笑いとおもしろいコミュニケーションをきたえていきます。(50才代男性)
- ◇ はじめは人前で発表!?どう呼んでほしいかの名前!?色々「どうしよう…」と不安だったのですが、やってみていくうちに、抵抗なくなり、最後は楽しかったと思えました。初めての人に会うとき、身構えてしまう私ですが、話をしてみても、打ち明けていくんだという事と似ている気がしました。これからは初めての人も気軽に話してみようかな…と思っています。(40才代女性)
- ◇ 相手の反応をみることで気づきを得るという思考法(?)考え方は、他者と向き合うことにつながるのだなという発見でした。もっと大喜利を体験して会場にいる他の方とのコミュニケーションがとりたかったです。今度、友達や職場の人とも大喜利してみます。
- ◇ はじまるときには緊張していました。それが大喜利によって、楽しくなって、こんなのもあるかもってどんどん頭に浮かんできました。反応もですが、山本さんに受け取ってもらえるという安心感があったのだと思います。自分だけががんばる笑いでないことが、これから使える！と思いました。理論があって納得でした。ありがとうございました。次回を楽しみにしています。
- ◇ 面白いことを書こうとすると頭が真っ白になった。当たり前というのが難しく、人それぞれ違うしな〜とか、当たりのことが浮かんでも次に、意外性が浮かばなかった。基礎知識を知ったのでむずかしく考えてしまった。知らなくても、面白いことを書くことへのハードルが高くて、緊張してしまった…。くやしい…(34才男性)
- ◇ 面白いということは、相手のどこに落ちるのかで決まる相手次第という考え方に自分の視点が変わったなと思います。自分にとっては拒絶としか思えないことも、許容できる人がいる、そんな風いろんな可能性を考えることができると思いました。(45才女性)
- ◇ 共感性・意外性の違う人と仕事しています。どうしたら分かってもらえるか、考えることがよくあります。今日の話でがんばってコミュニケーションをとってみようと思いました。また、話をききたいです。よろしくお願いします。(50才代女性)
- ◇ うまく答えられなかったけど、みなさんの答えをおもしろがったり、感心したり、できました。日頃からおもしろの種を見つけて、相手に投げて、感じる練習をしていけば、今よりはおもしろい人になれるかな、と期待してチャレンジしてみます。また来てください。(女性)
- ◇ 語彙力をつけたく思い、勉強に参加いたしました。発想方法など大変勉強になりました。俳句づくりにも大いに参考になりました。(73才女性)
- ◇ 日常のおもしろがどこにかくれているか、科学的に、理論的にお話して下さり、大変おもしろかったです。子ども達との会話にいかせたらと思います。
- ◇ オモシロイことが「誰かをネタにする(ネガティブ)」みたいな風潮が多いかと思いますが、しっかりと講義の中で「なのに」を「くせに」にしないと念を押されて安心しました。ひねった提案

も素直な提案もうまく使いわけていきたいです。ありがとうございました。寿司屋のおだいはまだ5つくらいけます。(女性)

- ◇ 楽しい時間でした。ありがとうございました。(50才代女性)
- ◇ とても面白い講義でした！「なのに」のワークはぜひ職場でも使ってみたいと思います。ポジティブなとらえ方に収まるところがとても良いですね！今度からお笑いや大喜利を違う視点から楽しめそうです。ありがとうございました。(女性)
- ◇ 嫌の裏の意味を考えた(気づいた)。くせにならないように気をつけます。
- ◇ ワークショップとても面白かったです。右上の座標を目指したいです。ジュニアや中高生の部活の会議にもいかしたり日常会話にとりこんでオモシロいと思われるようにしたいです(高1)
- ◇ いろんな人の回答を見て、共感したり、こんなのがあったのか！と驚いたりして、とても楽しい時間でした。今日のワークショップを友達や家族などとの日常生活のコミュニケーションにいかしたいです。
- ◇ とても面白く勉強になりました。警戒心のある人に話を聞いてもらうワークショップもお願いします。(40才代)
- ◇ 実践的なお話をとても楽しく学べました。
- ◇ なのに、嫌だの向こう側 意識したいです。共感性・意外性・オモシロを理論的に体験できました。みんなが自然に参加できてあっという間の2hでした。他の人の感じ方、面白い!!(女性)
- ◇ 提案してみることで、そして反応を見ることの大切さがわかりました。座標の考え方が分かりやすかったです。(女性)
- ◇ 「なのに」の使い方を間違っていました。広い考え方でいろんな事が面白くなるんだなって思いました。いろんな方とシェアする事が自分の世界も広がるんですね。「大喜利」これからももっと体験したいです。ノブさんありがとうございました！脳が活性化しました(60才代女性)
- ◇ 市報を見て、興味があったので申し込んだが、「面白いと言えないし…」と少し不安だった。だが。そうした”固定観念“はジャマなのだと悟った。あえて、自分を作らなくてもいい。共感性を持ち、思い込まない。ある意味、”ラク“に生きようと思えた。「くせに」を、よく使っていることに気付いたことが収穫。(60才代女性)